

## REMERCIEMENTS

Le Comité permanent de la santé nationale et du bien-être social désire remercier les particuliers et les groupes qui ont collaboré à l'étude des prestations de survivant du Régime de pensions du Canada. Le Comité tient également à signaler l'apport des témoins qui ont comparu aux audiences publiques tenues à Ottawa et de ceux qui lui ont remis des mémoires.

Nous désirons également adresser nos remerciements aux fonctionnaires du ministère de la Santé nationale et du Bien-être social qui nous ont fourni des renseignements sur les prestations actuelles et les prestations proposées, ainsi qu'une estimation des coûts et d'autres données sur les projets de modification des prestations de survivant qu'ont recommandés les témoins ou que nous avons étudiés. Un merci spécial à Nicole Poitras et à Richard Vaillancourt.

Nous désirons remercier le député Neil Young, membre suppléant au cours de l'étude, dont la contribution est grandement appréciée.

Le Comité permanent tient à souligner l'excellent travail de son attaché de recherche, Paul D. Rosenbaum, de la société *Evalusearch Planning and Evaluation Consultants*, qui nous a apporté son expertise tout au long de l'étude et au moment de la rédaction du rapport.

Le Comité est très reconnaissant envers Patricia Russell, greffier du Comité, qui a su gérer avec compétence les aspects administratifs de l'étude.

Enfin, le Comité désire remercier les employés de la Direction des comités, du Bureau des traductions du Secrétariat d'État et des autres services de la Chambre des communes qui ont contribué à la réalisation de l'étude.